

Se repite la historia, si allá por los principio de la última década del pasado siglo la corrupción y el estado caótico en la economía de la nación española provocó una necesidad de tratamiento medico-político, hoy nos acercamos al mismo terraplén. El mismo cínico, gañán... y un sin fin de adjetivos despectivos y delatadores o simplemente cinismo. Hablo de Rubalcaba, el malo de la película zapateril, el príncipe de las miserias del PSOE, se atreve..., como si no fuera con él, a dar lecciones de civismo político. ¡Váyase usted a la m... caballero! que dirían en mi tierra cartagenera.

Ha sido vicepresidente y miembro del Ejecutivo desde la triste época de González, y por último, en un gobierno huérfano de ideas, de valores y reacciones juiciosas. Si buceamos en la historia, nos podemos sorprender y/o acojonar, ya que siempre han sido las corruptelas patrimonio casi exclusivo de los socialistas y que le ha costado el gobierno, y esto no es demagogia a pesar de estar establecida en todos los partidos, ¿porqué esto ahora?, por que termina la campaña y el "campeonísimo" del despropósito como es "el Blanco haciendo bula defraudadora", éste con la Pagín y el gargamel... vaya trío de ases...

La corrupción, o manipulación de los medios públicos en beneficio propio y ajeno pero con beneficio personal, y siempre con un claro perjuicio hacia la ciudadanía o el proletariado, como les gustaba allá en los 70 llamarse, ha sido una constante en los gobiernos socialistas y no es solo el caso de González en su día, y posiblemente el de Zapatero que haya contribuido a la caída de sus gobiernos, o ahora Rubalcaba, un fracaso anunciado que diría García Márquez, si no que va más lejos. Escudriñando en los viejos libros y hemerotecas nos sorprendemos cuando en tiempos de la Segunda República y gracias al estraperlo de entonces, -sociata que no socialista es sinónimo de estraperlistas, lo era- mercadeo de hoy, su efímero presidente, Alejandro Lerroux, secundó el protagonismo con escándalos defraudadores.

Más recientemente, y en las retinas vergonzosas de todos los españoles, quedaron y permanecen los casos que enturbiaron los designios del ideólogo del pueblo reconstituido, Felipe González, destacando su famoso 'affaire Filesa', es importante recordar, por esto de la memoria histórica, patrimonio sociata en este país últimamente y patrimonio del 'mono de feria europeo' que es nuestro sin par presidente, la creación de una trama de empresas con el fin de financiar ilegalmente al Partido Socialista Obrero Español, -lo escribo así para ilustrar a algunos jóvenes que ignoran el significado de las siglas, por eso... de la ESO... y del descalabro educativo sociata-, para hacer frente a los gastos originados en las campañas electorales de su última legislatura, hechos todos ellos probados por la Judicatura.

Recordar también al hermanísimo Guerra o al 'inspector Gadget', un Roldán que se enriqueció de manera totalmente delictiva mediante el cobro de comisiones y estafas a los constructores, además de la malversación de los fondos reservados del Ministerio del Interior que hasta hace poco dirigía el 'califa socialista' antes de ser vicepresidente, esto pasó más factura política que por los GAL, que hay que ser tonto. Y esto me recuerda a nuestro gobierno municipal, tres mosqueteras y mucha "fur y falla" de 'mano al botón y a por el bocadillo'.

Indudablemente, el patrimonio de las amoralidades establece un abanico al que no escapan ningunas siglas políticas, que se lo digan al PP cartagenero del porqué mantiene contratos absurdos e ilógicos, por su negocio, a empresas de presidentes de juntas vecinales, el Auditorio hoy ya "SONORO"... , porque hay gente erradicada por circunstancias de la vida política guardando silencio... si hay que dar más datos, se dan... Las evidencias son las que son, como dice Zapatero, y estos son los únicos que les ha costado el gobierno, los que han pagado peaje, han sido los progres y liberales sociatas, el resto de azul a esperar la caída porque hacer, han hecho poco.

El sistema democrático se ha resquebrajado por la pérdida de la confianza de la sociedad en los representantes públicos, algo que tanto unos como otros se han ganado a pulso, y en estas elecciones, miserias encontradas y datos erróneos.

Y ahora más, sin duda alguna la aséptica gestión de los que nos gobiernan, han propiciado el declive económico y social del país, se han desdicho de los dicho y de los redicho, actúan sin nombre, sin patrón y sin bandera, como decía Serrat, navegan sin timón hacia donde la corriente quiera, pero no son aventureros audaces, este último gobierno ha caído otra vez en su lúgubre destino por la corrupción y la desfachatez de su ineptitud e inoperancia. Hoy, este país sufre otra vez de corruptelas gubernamentales, mantener inútiles y muñecos es otra forma de corrupción moral que nadie se engañe, los sociatas siguen viviendo en chalés, con hijos estudiando en caros colegios y con vida pseudo burguesa en un país donde es más fácil empobrecerse que en cualquier otro, quedarse en paro es algo cotidiano o tener que cerrar empresas es casi de obligado cumplimiento, aparece el caso de los ERE's en Andalucía, más lo que deriva del cortijo "chavesco" en tierras de Lope de Rueda o Luis Cernuda, es solo la punta de la pirámide. No es la justicia socialista, como proclaman, quien ha de juzgar a los usurpadores de los reptiles, igual que al resto de los mortales, políticos o no, ha de ser la Judicatura, pero por mucho que intenten enterrar sus miserias como decían en los campos de León, puros y fríos, los mismos que no conoce Zapatero y su banda. Ahora ya es tarde, 'Ya es ayer', que diría el leones Andrés Trapiello.

Todas las épocas son buenas, para gozar del sol, para pescar carpas, para visitar el Alcázar,

La podredumbre política, una patología sociata contaminadora en España. 'Ya es ayer'

Escrito por Andrés Hernández Martínez

para construirse villas PSOE's, para citarse con prostituidos empresarios que no prostitutas (o sí, a saber)..., para hacer deporte, para buscar, que no encontrar trabajo en este país de idiotas rojillos y sobre todo, para forrarse. Yo creo que España esta preparada para tener una presidenta, madrileña, catalana, extremeña e incluso cartagenera y también que para aguantar al insulso de Rajoy cuatro años. Espero que sea tan listo como Aznar y se rodee de lo mejor, aunque lo mejor no está en Murcia. Para lo que no está preparada es para aguantar a más imbécil@s de "pret a porter" y estos abundan. Uno más y alguien se cae al agua.